

この記事がすごい! 毎日新聞今週のこだわり4本



2022年2月27日号

編集/毎日新聞社カスタマーリレーション本部



4月からこう変わる

育児•介護休業法

3月3日(木)=社会保障面



男性の育休に関す る複数の制度が春以 降、段階的に変更さ れます。2021年 に成立した改正育 児・介護休業法が施 行時期を迎え、 生時育児休業」 (男 性版産休)の創設な

どが目玉です。男性 に育休の取得を促す には、企業や上司か らの働きかけが一つ のポイントになりそ うです。

具体的には今年10 月以降、男性は新た に出生後8週間以内 に4週間の休みを取 ることができるよう になります。企業側 も子どもが生まれる 従業員に対して育休 制度の周知と取得希 望の確認(今年4月 施行)などが義務づ けられます。

漫画「闇金ウシジマくん」作者

真鍋昌平さんがコロナ禍を斬る

3月1日(火)=夕刊特集ワイド



新型コロナウイルス 禍の長期化で生活保護 申請が増え続けるなど、 いま市民の暮らしが大 きく揺さぶられていま す。漫画「闇金ウシジ マくん」の作者、真鍋 昌平さん(50)=写真 =は日本のリアルな生 活困窮の実態を取材し て作品を描いてきまし

たが、「昔と比べると、 貧しい人はさらに貧し くなってるし、中間層 も減っている。国力全 体が落ちているように 感じる」と話していま す。真鍋さんにコロナ 禍の世相を斬ってもら いました。

下でも子どもの運動機能を高めるには?

3月2日(水)=くらしナビ面



「記事すご」もその思

お願

新型コロナウイルスの 変異株「オミクロン株」 が急速に広がり、学級閉 鎖や休園・休校など子ど もたちが家にこもらざる を得ない状況が起きてい ます。一昨年4月に出た 最初の緊急事態宣言に伴 う休校や外出自粛が子ど

もの体力低下につながっ たとする研究報告もあり ます。コロナが流行する 中でも、子どもの運動機 能と体力向上にどう取り 組めばいいのでしょうか。

スポーツトレーニングに取り組む岡 山県津山市の小学生=スポーツリズ ムトレーニング協会提供

う 2 それに合わせて「個を見つ刊150年を迎えました。 るメディア、 会課題の解決を図り、これミュニケーションの力で社い歴史の中で培ってきたコジョンを発表しました。長ジョンを発表しました。長う2030年に向けたビ たら先も皆様に必要とされ 課題の解決を図り、これ ることを目指して なぐの中に伝え、 会社であり

1





駆コ問イ方躍し間ピ ッ題グではまのッ北 引トをル、感し熱ク京 きな巡自中動た戦はがどる治国を °に20 外区の広選幕日 を政交の新げ手を 落治ボ人疆たの下17リ とのイ権ウー活ろ日ン

神現スをいる田代のをで先。の北るし、平を見た 神現大史ののかも 語国田門ょど和は五た 大論享とうこの何輪 のが子すかへ祭でが 。向典し残 興専教る 梠門授中五かはよし - のと京輪うこうた

塚でのたフ北京 マウン マウン マウン 大 2 マン 大 2 マン 大 2 マン 大 2 北 E レ 2 北 E レ 2 北 E 20家Rで閉 体L描会 育Dか式

解を聞きました。

3月4日金=オピニオン面

